

Les dents cariées

Nadine est gourmande. Chaque jour, elle mange avidement beaucoup de sucreries : gâteaux, chocolats, bonbons. Aujourd'hui, elle a mal aux dents.

Sa joue est gonflée et elle souffre de douleur. Sa mère, soucieuse, l'emmène chez le dentiste. Ils entrent dans un cabinet propre et bien rangé. Le dentiste sourit et demande :

- Où as-tu mal ?
- J'ai mal aux dents, répond la petite.
- Il faut se brosser les dents et ne jamais manger autant de sucreries, conseille le dentiste.

Après quelques jours, Nadine est guérie. Elle n'a plus mal aux dents.

